Cuando en el tribunal de la conciencia pública sea condenado el egolsmo a la última pena, los dueios que ex perimente la soberbia se tornarán en dias de gloria para la humanidad .- Trino.

Año I

中岛

San José, Lunes 22 de Agosto de 1932

Núm. 15

Nuestra Ley de Ganadería

Debe sostenerse sin que surta efectos retroactivos

Las fronteras demarcadas no tienen más allá ni más acá y las leyes deben ser las primeras a respetarlas. La teoría de la internación es impolítica en conflictos arancelarios

internacionales

Cuando el Poder Ejecutivo presentó a la consideración del Congreso el proyecto para la hoy Ley Ganadera, adversamos ese proyecto y lo adversamos porque se fundaba en el fomento de la cría. El peor de los errores era suponer que valorizando el ganado se fomentaba la cría, hacer valer un artículo es empujarlo hacia los mercados, valorizado el ganado no quedaría vaca lechera ni de cría que no fuera a parar a las plazas Adversamos el proyecto porque no estamos con la protección a nuestros ganaderos, no lo merecen, jamás se les ocurrió en el curso de tantos años que el ganado alcanzó precios extraordinarios hacer nada por el fomento de la cría, solo supieron mirar el pingüe negocio del presente sin precaverse para el futuro de la industria. Fueron eugordadores que les sabía muy sabroso recibir ganado flaco a un precio para venderlo por el doble seis u ocho meses después.

Nosotros vimos en el proyecto la acción del Ejecutivo en busca de una nueva renta fiscal, sabíamos que la importación de ganados flacos de Nicaragua no mermaría en una cabeza por razón del impuesto; era contra el pueblo consumidor que venía la ley y nos incomodaba que se envolviera en ropajes de protección; nos hubiera gustado más que la ley se hubiera llamado por su verdadero nombre, el país la habría aceptado de mejor grado si se le decía con franqueza el objetivo de ella; todos sabemos cuantas son las necesidades del gobierno y tenemos el bastante espíritu público para aceptar las cargas que nuestros deberes de ciudadanos nos imponen. Bien está hoy la ley, debe sostenerse por sobre todos los conflictos que se presenten, pero debe sostenerse dentro de la ética de los legítimos derechos, debe sostenerse sin mácula para nuestra Carta Fundamental, sin efectos retroactivos; esos ganados que la emisión de la ley cogió dentro del territorio de la República están exentos del impuesto; sabemos que fueron traídos allí aprovechando los últimos meses del verano, que ni siquiera había tomado posesión el nuevo gobierno cuando ya estaban a este lado de la frontera; pero nosotros

vamos más allá, aun cuando hubiera el aspecto de que se trajeron con antelación a la ley para evitar el pago del impuesto, no tenemos dentro de toda nuestra legislación sino leyes que se oponen a que esos ganados sean gravados en alguna forma; además eso mismo ha hecho muchas veces nuestro comercio llegando hasta obtener exenciones para pedidos no llegados al país.

Por otra parte, la propia ley contempla la necesidad de tomarse tiempo para llegar al impuesto prohibitivo, establece el impuesto gradual y esa existencia de ocho a diez mil reses dentro de nuestras fronteras son el primer grado que debió considerar la misma ley, con esa existencia tenemos ganado para seis u ocho meses siu que los precios suban demasiado; cuando esas existencias comiencen a agotarse ya nuestros ganaderos van teniendo partidas propias para sus repastos; el país está conforme con la nueva carga pero que no se le dé vuelta a la rosca con violencia.

Ahora lo que queda al gobierno es el problema del impuesto de Nicaragua, ese si nos afecta seriamente, es un impuesto de represalia que no tiene razón de ser y nuestro gobierno debe hacer representaciones ante el gobierno de Nicaragua a fin de hacer comprender a sus legisladores el verdadero objeto de nuestra ley; hacerles ver que la importación de sus ganados no se obstaculiza con nuestro impuesto; allá no es cierto que haya el peligro de la escasez. Que se armonicen pareceres y que se llegue a una solución de conveniencia para ambos países; entre Costa Rica y Nicaragua no deben surgir ni prosperar esos conflictos de carácter arancelario, son hermanas que deben vivir ligadas en todos los momentos; si nosotros necesitamos del impuesto por razones de orden económico que ellos lo sepan y lo comprendan y han de aceptarlo como una pequeña contribución al mejoramiento de nuestra difícil situación fiscal; nosotros seguimos comprándoles sus ganados, dándoles un poco de oro que además de darlo en pago de lo que se nos sirve, será también nuestra pequeña contribución al bienestar de la nación hermana.

Descontento en el Magisterio por la rebaja de sueldos para el pago de la Deuda Política

que una ley de la República prohibe que los sueldos de los empleados públicos sean rebajados con ese objeto, se han invadido sus derechos y se les ha metido la mano en sus dineros, en sus escasos dineros, en sus pobres llevados a la condición más ridícula que puede suponerse en un país que se precia de gastar más en la enseñanza que en la fuerza pública.

Los mismos jefes han caído en el ridículo en ese cobro, humildemente, con la humildad del que sabe que está haciendo mal, ante la protesta entera de algunas maestras al retirar sus sueldos y notarlos mermados sin su autorización, les han devuelto la diferencia. No les parece señores rios y sus espíritus deben caminar a más altura que la que significan esas devoluciones? Si re- políticos.

Muchas maestras de la capital conocen que no tienen derecho a y de provincias nos han manifes- cercenar los sueldos de esas maestado su inconformidad por la re- tras por qué llegan a esa situabaja hecha a sus sueldos para el ción tan lamentable de tener que pago de la deuda política; dicen bajar la cabeza ante una protesta que no han autorizado esa rebaja de un subalterno? Y si vamos a y que siendo como dicen que es otro aspecto, peor la cosa; un una contribución voluntaria, ya maestro les opuso una razón indiscutible, les dijo: "Yo ayudo a pagar la deuda política cuando se me paguen los ascensos que se me deben". Eso significa que se le está dejando de pagar lo que le pertenece por ley, que el gobierno por vía de economía no sueldos tan bien ganados y tan reconoce los ascensos sino en el papel, en el escalafón, pero que no los paga y que no los paga contraviniendo leyes de la República: a ese maestro no le rebajaron su sueldo. Señores, más alteza, por Dios; los maestros han llegado a su condición y posición por el estudio y el esfuerzo, son profesionales que no medran al calor de la política con sus intrigas y sus asquerosidades, salvo excepciones, que las hay desgraciadamente; o se camina por media calle con el mandoble en la mano o se vive en palacio de jefes de mentores que sus crite- cristal, pero no empañen los vidrios, que siempre sabríamos que están adentro sírviendo intereses

TESTERMENT SELECT

Loza Inquebrable, Transparente, en varios colores, recibimos nuevo surtido Ferretería Vargas

Esquina opuesta al Carmen

Alfredo Valverde, vecino del barrio Keith apuró cuatro onzas de láudano

tado agónico, pero gracias a la actividad de los médicos ya se encuentra fuera de peligro aun-

Anoche en el barrio Keith se que sí de cuidado. Parece que esenvenenó con cuatro onzas de te joven ha sufrido en los ultimos láudano el joven Alfredo Valver- días a la par de la profunda pena de. Fue llevado al hospital en es- de la muerte de su madre, desengaños amorosos que lo llevaron a tan lamentable resolución.

Marta Dobles Solórzano

ha muerto

Sus padres Víctor y Albertina de Dobles, sus hermanos Hernán y Mélida de Zamora Elizondo, Gonzalo y Lillia de Dobles y María Cristina Dobles Solórzano, sus tíos y demás familia tienen la pena de comunicarlo a sus amistades y le ruegan su asistencia a los funerales que tendrán lugar hoy a las 10 horas, saliendo el cortejo fúnebre de la Iglesia de La Soledad para el Cementerio General.

San José, Lunes 22 de Agosto de 1932.

Tais Femenino

(Tais, Opera Francesa,

Música de Massenet).

Un grupo de cultas y apreciables damitas vecinas del lado del Liceo, ha fundado este simpático Club con el objeto de celebrar reuniones y fiestecitas de carácter social. El domingo catorce del corriente celebró su primera nesta, tuvo un baile muy animado y lleno de cordialidad en casa de ra correspondiente. don Ricardo Pérez y el viernes diecinueve se dió una magnifica serenata dedicada a la Presidenta del Club, la señorita Hilda Carranza Nelson. Ambas fiestas fueron tocadas por la Orquesta Los Melodians, que con su alegre e inagotable repertorio, mantiene siempre la alegría y el entusias-

POR UNA SUMA REDUCIDA,

aprendeis hacer sus sombreros con el libro de curso completo del Oficio de Sombrereria.

Con cada explicación viene la figu-

Podrá trabajar: tela, paja o fieltro. con éxito asegurado.

La obra completa la puede conse-

guir donde MADAME MADY. Parque Central, 25 vs. al Norte de la Botica Francesa.

San José.

Esquelas mortuorias a toda hora. Bajos precios: Tel. 2842.

con arma blanca

Francisco Brenes, de San Rafael de Escasú, menor de 16 años de edad resultó con una grave herida en una pierna con arma cortante en riña que sostuvo con otro menor. Bien estamos cuando a tan corta edad nuestros niños de los campos dejan ver instintos tan sanguinarios.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica

Los Ricos Propietarios los inquilinos pobres

NUESTRA HIGIENE

Vivimos bajo la impresión de que el mundo está llegando a la poco a poco va entrando la humanidad en los platillos de esa gran balanza en que caiga quien caiga en un lado o en el otro, el fiel siempre estará en el centro; no tendremos ni el platillo en la altura en donde la naturaleza brinda el esplendor de la luz y la pureza del aire, ni el platillo en la bajura en donde la oscuridad y la pestilencia aniquilan el cuerpo y matan el espíritu. A despertar, a vivir la hora que marca el gran reloj de la vida humana; defendamos nuestros derechos, exijamos que cada uno cumpla como debe para con sus semejantes, que corra el rasero de la equidad a una sola altura siempre. Cuidemos nuestras casas, allí reside el primer calor que nos da la vida; a la mano tenemos todos los medios que la experiencia de los hombres ha forjado para su propia protección; que se cumplan las leyes que protejen la vida, que se cumpla con la HIGIENE que es la ley universal que cuida de la salud en los grandes conglomerados; que cada uno llene los deberes que esa ley grandemente humana le señala, que nadie rehulla su persona y sus intereses al cumplimiento de esa ley.

Nuestra ciudad capital necesita que haya mayor compulsión de parte de las autoridades respectivas para que no se abuse de condiciones y posiciones para el no cumplimiento de las leyes; nuestros ricos propietarios aparecen sus excusados, no cogen goteras, que agobia al pueblo de San José? no limpian calles, no encalan las

pués de todo ésto, todavía encuentran medios para sacrificar hora de los grandes reajustes; en su gran mayoría a ese inmenso grupo, el inquilino pobre; se sirve una paja de agua para cuatro o ciuco casas, y paja de agua con medidor, doble perjuicio, se defraudan los intereses comunales y se obliga a 20 o 30 inquilinos a vivir a lo gato, con grave Peligro de su salud. Todo esto debe corregirse, hay leyes y hay autoridades que han jurado su responsabilidad ante este problema tan grave y tan peligroso.

Nosotros tenemos datos ciertos acerca de estos hechos; sabemos como los ricos caseros pretenden que los inquilinos son los que tienen que cumplir de su peculio con las exigencias de la Sanidad; tenemos en cartera detalles preciosos con que poder demostrar como en casas importantes en puntos céntricos el excremento ha rodado por días y días en los patios porque no se quiere reparar una cloaca; no hablamos a humo de paja, hemos estudiado esta situación y la hemos estudiado hasta llegar a conocer todavía cosas más graves aún, que en las cuentas por impuestos atrasados con la Municipalidad, los ricos están en un porcentaje mucho mayor que los propietarios pobres. Por qué no pagan, por qué se restan esos recursos a una entidad que lucha para servir a la ciudad, por qué se tolera eso si hay leyes y hay autoridades constituídas para que esas irregularidades se corrijan? O es que de intención se guardan esos en su mayoría y sobre todo cuan- dineros para restarle a todos los do de casas de alquiler se trata, que en ese renglón tienen un como los más renuentes a obede- punto, hasta el recurso de los cer las órdenes de la sanidad; no trabajos que con los dineros coquieren limpiar los solares y pa- munales se hacen con beneficio tios, no quieren acondicionar en para el ornato público, para la forma verdaderamente higiénica salud y para este mal de hambre

Alcemos nuestra bandera de casas, no reparan las que se ha- libertad, que la libertad no es llan en estado ruinoso, no arre- solo el derecho de pasear por las glan las cloacas obstruídas ni calles y de acostarnos a la hora componen las cañerías rotas. Des- que nos dé sueño. Seamos fuertes,

Laboratorio de Análisis Clínicos

Lic. Carlos Víquez

TELEFONO No. 4114. APARTADO No. 18 5

Exámenes de heces, orina, sangre, pus.

Cultivos de heces, sangre, pus, orina etc.

Reacciones de Wasserman, Besredka,

Widal, etc.

Frente a Oficinas de Compañías Eléctricas

Verdad Amarga

Por JUAN DE DIOS PEZA

Yo quisiera ver lo que he mirado a través del cristal de la experiencia: el mundo es un mercado en que se compran honores, voluntades y conciencias.

Amigos?... es mentira, no hay amigos. La amistad verdadera es ilusión: ella cambia, se aleja, desaparece con los giros que dá la situación.

Amigos complacientes sólo tienen los que disfrutan de ventura y calma; pero aquellos que abate el infortunio sólo tienen tristezas en el alma...

Si estamos bien nos tratan con cariño; nos buscan, nos invitan, nos adulan; mas si acaso caemos... francamente sóle por cumplimiento nos saludan

En este laberinto de la vida donde tanto domina la maldad, todo tiene su precio estipulado amor, parentesco y amistad.

El que nada atesora nada vale, en todo lugar pasa por necio; y por más nobles que sus hechos sean lo que alcanza es la burla y el desprecio.

Lo que brilla no más tiene lugar, y aunque brille por oro lo que es cobre, lo que no perdonamos en la tierra es el atroz delito de ser pobre...

La estupidez, el necio y hasta el crimen pueden tener su puesto señalado; las llagas del defecto no se ven si las cubre un diamante bien cortado.

Nada humano es perfecto puro y santo todo se halla con lo impuro entremezclado el mismo corazón con ser tan noble, cuántas veces se encuentra enmascarado.

Existe la virtud, yo no lo niego. pero siempre en conjunto defectuoso: hay rasgos de virtud en el malvado y rasgos de maldad en el virtuoso.

A nadie habrá de herir lo que aquí digo, porque ceñido a la verdad estoy: me dieron a libar hiel y veneno veneno y hiel en recompensa doy.

Pero si peco en las palabras toscas de estas líneas oscuras sin nombre, doblando las rodillas en el polvo pido perdón a Dios... pero no al hombre.

VENDE O CAMBIA un Camión Federal

Dos toneladas Informes: Teléfono 2-8-4-2. Apartado 1341

Empresa de Transportes

DE GUILLERMO ROMERO Especial cuidado en el transportes de muebles

Personal muy experto y honrado Teléfono 2842. Apartado 1075.



Para eso hay que vestirse en la Sastrería de Jaime Grant

gente chic

y pronto le será resuelta su situación.

La Jabonería VARGAS

Suspendió su Jabón con Envolturas Porque el Público

NO SE BENEFICIA restándole JABON para dar Premios

Por eso, pida siempre

Jabón Vargas

y empleará bien su Dinero! Teléfonos: 3-3-2-2 y 2-0-6-0

¿Quiere Ud. vender su casa o cambiarla por una finca, o necesita dinero en hipoteca? Llame al Teléfono 2842 o escriba al Ap. 1341,

Jorge Ramírez Valido

Sastre Cortador

Vista elegante = Confección rigurosa Casimires Ingleses

Trajes en abonos semanales

Desde @ 70.00 : Hasta @ 120.00 Calle del Cementerio, 125 varas al Este de Las Pilas

Cerveza TRAUBE

Reyes en toda mesa por su Pureza y sabor

En el Perú se respetan todas las ideas

dice el señor Ministro de Sánchez Certo

Pero no se respeta la libertad individual ni la vida de los ciudadanos decimos nosotros

El señor Ministro de Sánchez Cerro dice tranquilamente por la prensa que en el Perú se respetan todas las ideas, y nosotros decimos, pero no se respetan ni la libertad ni la vida de los ciudadanos. Duele que en países como Costa Rica que ha conquistado ante el mundo prestigios de país civilizado y culto, se quiera servir a nuestros hombres frases que hieren el corazón de ciudadanos que sí conocen la grandeza de la verdadera libertad.

El Perú es entre los países de la América del Sur uno de los primeros en el corazón de los buenos costarricenses; nos liga por la historia el recuerdo de su mano generosa tendida a este pequeño y pobre país que a mediados del siglo pasado se pretendió arrastrar a la condición de campo conquistado, que había de servir esposa. a los grandes poderes esclavistas: nos ligan las grandes corrientes de la civilización que acercan a los pueblos homogéneos; nos liga la fraternidad Hispana; el Perú es uno, en este gran conjunto de la América Hispana, de esta América llamada a formar la más grande federación de la tierra y que ha de ser gloria eterna para la humanidad en la grandiosa conquista del verdadero derecho a todas las ideas.

Nosotros no aceptamos que se diga que en el Perú se vive a la luz del sol, cuando sabemos como mueren los buenos hijos de aquella tierra de Pizarros, en la oscuridad y la pestilencia de los calabozos; no podemos aceptar esa palabra suave y comedida que pinta los paraisos en que viven los peruanos, protegidos de todo peligro por el paternal gobierno de Sánchez Cerro; no, eso es hacernos muy poco favor, es creernos habitantes del Himalaya, a nosotros que hemos vivido con el corazón y el pensamiento todas las horas de la vida del Perú, a nosotros que conocemos a Haya de la Torre, que hoy vive en un calabozo privado de la luz del día, con una colitis y principios de reumatismo, sin asisten. cia médica ni servicios bigiénicos, no se nos diga que en el Perú se respetan todas las ideas. Haya de la Torre, esa mentalidad que honra la América por su profunda cultura y lo grandioso de su pensamiento, solo en Africa Central lo concebiríamos nosotros viviendo en tales condiciones por el mandato de los hombres.

No costarricenses, en el Perú no se respetan todas

las ideas.

RAFAEL LAFFITTE JIMÉNEZ

EL FENIX Fábrica de Café Molido y Cacao

Teléfono 3573 — Apartado 716 — 600 v. Sur de La Proveedora Café especial para familias con servicio a domicilio.

Absoluta honradez en los cafés que se encargan para tostar.

Ordene su calzado a la

Zapatería EL BUFALO

Especialidad en medidas.

Frente al nuevo edificio del Banco Nacional de Seguros

PULPEROS:

Satisfagan a sus clientes SIRVIÉNDOLES pan de

La Samaritana

Curación radical de las úlceras de las piernas por antiguas y rebeldes que sean, con el

PROCEDIMIENTO MODERNO preparado en el Laboratorio del Dr. J. Tarragó, Doctor en Farmacia y Ciencias Químicas de las Universidades de Madrid y Berceloua.

Calle Central, contiguo al Templo del Carmen. - Teléf. 3835

El Censor

Semanario de Intereses Generales

Administrador y Director: CARLOS MORA POVEDA Redactor:

RAFAEL LAFFITTE JIMÉNEZ

Teléfonos: Administración, 2842 Dirección 3131

0.10 Número suelto.... Número atrasado, © 0.20

No se devuelven originales

ADMINISTRACIÓN: 100 v. al N. del Liceo de C. R. Apartado 1341 - Teléfono 2842

Suscripción de 5 Números. © 0-50 Circula los Lunes

Gotas Hmargas

Alejad de un hombre su creencia en «la fiera que todos llevamos dentro» y no tendrá a nadie a quien echar la culpa de sus errores y desgracias... o no ser su

Los amigos más platónicos acaban por casarse, merced a su mutuo entusiasmo por la bendición del celibato.

Parece que hay tres clases de esposas. Las que cocinan siete desayunos a la semana para sus esposos; las que ven de vez en cuando a su esposo a la hora del desayuno y las que se quedan en la cama esperando a que su esposo les lleve el desayuno...

Ninguna mujer llega en reali- otros. dad a la tan discutida "cierta edad" hasta que prefiere echar de haré. una siestecita a quedarse despierta y ganar una discusión con su

Lo que más trabajo cuesta a una mujer, encontrar en este mundo, es un hombre de volunella le dé la gana.

Hay hombres que para acariciar a una mujer, les basta una mirada; y hay otros que «no convencen a nadie" a menos que pongan en ello tanta energía como si estuvieran jugando a la pelota.

Hemos conquistado el aire, domeñado los elementos y domesticado las fieras de la selva. Ahora, lo único que falta es que la mujer civilice al hombre un poquito antes del desayuno y todo andará como una seda.

Podrá ser muy útil saber bailar para dedicarse al teatro, o saber cocinar para gobernar un hogar; pero tanto para ser buena actriz como ser buena esposa son bellas artes que requieren genialidad y mucha práctica y no pueden aprenderse en el colegio.

Cuando un hombre te pide lleno de esperanza que «le ames un poquito», hijita, ello no quiere decir que tú hayas de ser feliz amándole con toda tu alma.

Del Barrio Keith

Hemos visto en este sector de la ciudad, uno de los más poblados y por lo tanto de mayor tráfico, rellenando algunos huecos de las calles y avenidas. Lo celebramos por los vecinos y por los peones ocupados en esos rellenos pero sí desearíamos que se hicieran esos trabajos a base técnica.

Elogio del silencio

na; es decir, un valor del momento, y un alcance futuro, incalcu-

Silencio es recordar que el valor de la palabra que pronuncio, no tanto viene de su propia significación ni de la intención que alimenta. yo le imprimo, cuanto de la mala oye.

Silencio es recordar que los conflictos se resuelven mejor callando que no hablando, y que ei tiempo influye más en ellos que las palabras.

Silencio es reprimir la injuria que iba a escapársenos, y olvidar la que nos infirieron.

Silencio es recordar que sería libre hoy, si no hubiera dicho la palabra de ayer, y que la palabra de hoy será mi cadena de ma-

Silencio es recordar que si hubiese diferido una hora sola mi juicio sobre tal persona o suceso, en esa hora pudo llegar un dato nuevo, que hiciera variar aquel juicio temerario o cruel.

Silencio es recordar que el simple hecho de repetir lo que otros dicen, es formar la avalancha que luego arrastra la repu- demas. tación y la tranquilidad de los demás.

no aumentar las penas de los

Silencio es recordar que la palabra, al pronunciarse, se lleva una parte de la energía necesaria para realizar la idea que ella encarna.

Silencio es no exponer la idea tad y carácter que haga lo que a o el plan a medio concebir, ni

Silencio es recordar que toda leer la obra en borrador, ni dar palabra tiene un hoy y un maña- como criatura viviente lo que es apenas un anhelo.

Silencio es la semilla, y por eso germina.

Silencio es la raíz y por eso sostiene.

Silencio es la sabia y por eso

Silencio es recordar que si para nera con que la comprende quien nuestras cuitas y esperanzas es nuestro corazón un relicario, el corazón ajeno puede ser una plaza de feria y hasta un muladar.

> Silencio es el capullo donde la oruga se cambia en mariposa, y silencio es la nube donde se forma el rayo.

> Silencio es concentrarse, seguir la propia órbita, hacer la propia obra, cumplir el propio designio. Silencio es meditar, medir, pesar, aquilatar y acrisolar.

Silencio es la palabra justa, la intención recta, la promesa clara, el entusiasmo refrenado, la devoción que sabe a donde va.

Silencio es SER UNO MISMO, y no tambor que resuene bajo los dedos de la muchedumbre.

Silencio es tener un corazón de uno, un cerebro de uno, y no cambiar de sentimiento o de opinión, porque así lo quieran los

Silencio es hablar con Dios antes que con los hombres, para no Silencio es no quejarse, para arrepentirse, después de haber hablado.

Silencio es hablar uno callada-Silencio es decir hice en vez mente en su propio dolor, y contenerlo hasta que se convierta en sonrisa, en plegaria o en canto.

> Silencio es, en fin, el reposo del sueño y el reposo de la muerte, donde todo se purifica y restaura, donde todo se iguala y se perdona.

ALBERTO MASFERRER

SASTRES:

PIQUIN SOLANO

Ofrece un enorme surtido de

Materiales para Sastrería A PRECIOS SUMAMENTE BAJOS

Avenida Central -:- Costado Sur del Mercado

EMULIPTOL

MEDICAMENTO IDEAL para

Bronquitis - Catarros Dolores de Espalda, etc.

Tan bueno para Adultos como para Niños, en los cuales combate eficazmente el RAQUITISMO, pues aumenta extraordinariamente el Metabolismo

De gran valor en el tratamiento de la TUBERCULOSIS!

De venta en todas las BOTICAS

Carlos Manuel Fernández DENTISTA

Especialidad en Puentes Removibles sistema ANKERS 6 DEEFOUR Calzas y Puentes por el sistema INLAY y porcelana «Sin Coronas» Dentaduras parciales o completas de Porcelana, Oro, Aluminio, Hecolite y Cauchos.

HORAS DE OFICINA: de 8 a 11 y de 1 a 6

Oficina del Dr. Facio, San José

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica

Los

Calle 1a. entre Avenidas 8a. y 10a.

Nuestro deseo es servirle y dejarlo PLENAMENTE SATISFECHO

Mejores

EXCLUSIVAMENTE POR LA

EBANISTERIA

de ANTONIO AVILA

Solicitenos Catálagos o visite nuestro **EXHIBICION**

4.582

5.254

Sentido Fallecimiento

El viernes pasado, diecinueve del corriente, falleció en esta ciudad la distinguida dama doña Antonia Duverrán de Barquero, madre de nuestro especial amigo el Director de orquesta don Julio Barquero. Fué la señora Duverrán de Barquero miembro de una de nuestras más estimables familias y mereció siempre todo el aprecio y el cariño a que sus altas virtudes y la eterna bondad de su corazón la hicieron aereedora. EL CENSOR al consignar esta triste noticia presenta su más sentida condolencia a su esposo el Lic. don Luis Barquero, a sus hijos José Antonio y Adriana de Font, Julio y Cielito Barquero y a sus hermanos don Juan Rafael y doña Adriana de Montes de Oca.

La Sastrería América Central de MANUEL MAYORGA

Se trasladó al frente Oeste del Parque Central,

donde atenderá como siempre a su distinguida clientela

Nacional Dry Cleaning

Sastrería y Tintorería

Le Garantizamos Duración y Elegancia! Labor a mano para que su Traje no se Destruya! 50 varas al Este del Mercadito de Plaza Víquez. OCTAVIO VARGAS M.

Zapatería "La Nueva Roma"

del Mercadito Plaza Víquez 100 varas al Sur Especialidad en calzado cocido. Nuestros precios no tienen rival Consúltenos antes de visitar a otra zapatería para convencerse!

Necesita Usted HIERRO para CONSTRUCCION

No olvide que cualquier clase y cantidad de este artículo lo consigue a precios sin competencia en el

Almacén RODRIGUEZ

75 varas al Sur de la Magnolia

EBANISTERIA Y CARPINTERIA COLCHONERIA Y TAPICERIA

FRANCISCO ARIAS C.

Contratista Constructor



2954....

2973.... 2989.... 3065....

3084....

3146

3184....

3293....

3308....

3315...

3440

3450....

3496....

3829.... 3855....

3914....

3985....

3997....

100

100

100

200

500

100

100

100

500

200

100

200

200

100

200

100

100

100

Muebles: Ultimos estilos, Puertas - Ventanas

100 v. al E. de la Botica La Victoria, Calle del Cementerio

Las Pilas de Natación

se emplea. Después de vaciada es sos.

El jueves próximo pasado es- limpiada y raspando las paredes tuvimos de paseo por la pila de de la pila la frotan con ácidos verificado ayer dió el sinatación que administra don fuertes para desinfectarla. Con Raúl Volio, y pudimos observar este procedimiento está defendida la limpieza tan rigurosa que allí la sociedad de contagios peligro-

De Panamá

Panamá, 21.-El sorteo guiente resultado: 8044..... \$ 20,000

5196..... 6,000 3,000

Lis ngo

sta de la	Lotería	jugada ayer	domi
1076	å 100	4018	100
1146	100	4061	100
1151	100	4126	100
1253	100	4137	100
1278	100	4172	100
1333	100	4213	100
1360	100	4290	200
1402	100	4304	200
1403	100	4352	
	200	4383	
1478			
1501	100	4461	200
1587	200	4495	
1605	100	4537	
1745	200	4581	
1839	100	Del 4576 al 4.5	
1844	100	al 8586, con @ 10	
1894	100	4630	
2081	500	4676	
2085	100	4741	100
2151	200	4815	100
2164	100	4911	100
2166	100	4995	100
2181	100	5104	100
2348	100	5162	100
2381	100	5176	100
2396	10o	5228	100
2410	100	5246	100
2415	100	5250	100
2440	100	5253	4.00
2458	100	Del 5 248 al 5.	
2462	10o	al 5.258, con © 5	
2556	100	5254	100
2588	1,000	5335	100
2624	100	5346	100
2633	100	5480	100
2635	100	5676	500
2661	200		100
2676	100	5721	100
2703	100	5920	100
2721	100	5932	
2771	100	5967	100
2782	100	5968	loo
2954	100	5981	100
Control of the second	1 1 11 1	- 110711	1 2 1 2 2

Los 0.50 cts, que cobra la compañía por una conección

100

5989

Ya que la nueva Junta de Servicio Nacional de Electricidad se ve tan bien dispuesta a servir los intereses de la comunidad, llevamos a su conocimiento la cuestión de los 0.50 cts. que cobra la compañía por cada conección, aun cuando el daño se deba a faltas de las Compañías. Es necesario que se aflojen algunos tornillos: cajita de regulación, multa por quemadas de fius, inspección de colgantes y voltíos de las bombillas. Creo que ya vamos a tener que decirles aquello de "soltame negra".

¿Quiere Ud. sacarse la Loteria todos los meses?

Pida siempre al comprar el Timbre

FERIA

Y así obtendrá mes a mes un valioso y útil